

## 冬休みのくらしについて

子どもたちが楽しみにしている冬休みが近づいてきました。冬休みは家族団らんや家事の手伝いの中で、家族の一員としての自覚を深めたり、いろいろな行事に参加する中で、社会の一員としての自覚を身につけたりするとともに良い機会です。

しかし、一方では学校生活を離れた開放感から、とかく生活がゆるみがちになり、さまざまな問題行動に走ったり、思わぬ事故にあったりする危険性もあります。

健全で楽しく充実した生活がおくれるように、ご家庭でもご指導をよろしくお願いします。

### ★ 希望に満ちた新年が迎えられるように！

- ※ 自己の生活を振り返り、決意を新たにして新しい年への目標をたてる。
- ※ 伝統的な行事や地域の行事に進んで参加し、体験を豊かにする。
- ※ 地域の一員としてあいさつをきちんとする。  
家族の一員として役割を分担し、進んで家事に参加する。



### ★ 安全な生活ができるように！

- ※ 子どもだけで外出する時は、目的、同行者、行き先、帰宅時間などを確かめ、

午後5時には帰宅する。(遊びに行くなど、校区内へ出かけるのは10時以降から)

『誰と』『どこへ』『何をしに』『何時ごろ帰る』を伝える。

暗くなってから子どもだけで出かけないようにしましょう。

- ※ 校区外や繁華街、ショッピングモール、スーパー、ゲームセンター、コンビニ、カラオケ等に子どもだけでいかない。

(いろいろな問題行動がおこっています)

- ※ 上に書いてある公共の場、施設ではルールやマナーを守り、人に迷惑がかかるような行為はしない。
- ※ 見知らぬ人について行かない、誘いにのらない。また、人通りの少ない場所の通行や遊びをひかえる。
- ※ 何かあれば、大声で助けを求める。(公園の植え込みや死角となる場所、エレベーターなど)

- ※ いたずら電話や名簿を聞き出す内容の電話に注意する。(電話を切ることが一番よい)
- ※ 交通事故の注意(飛び出し、信号無視、自転車の二人乗りや遠乗り等)
- ※ 道路上での遊びはしない。(ローラーブレード・ジャーボード・スケートボードおよびボール遊び等)
- ※ 子どもだけでたき火、火遊び、電線の近くでの凧上げはしない。
- ※ 危険な遊びはしない。(エアガンなど)
- ※ 武庫川へは子どもだけで絶対に行かない。
- ※ 防犯ブザーを携帯する。(冬休みの間に点検する。)
- ※ 携帯電話の使用方法を十分注意する。(家族で使い方を十分話し合う。)  
特にラインやSNSなどで他人を傷つけるようなことがないように。

★ **健全な生活ができるように！**

- ※ 規則正しい生活をする。(早寝早起き、食べ過ぎに注意、テレビの視聴は計画的に、等)
- ※ 寒さに負けず、すすんで外で遊び、体力づくりをする。
- ※ 外から帰ったら、うがい・手洗いをする習慣をつける。

★ **正しい金銭感覚を身につけるように！**

- ※ お年玉が話題となる時期。お金の大切さ、使い方について話し合い、正しい金銭感覚を身につける。特に、必要以上にお金を持ち歩かない。お金の貸し借りや、おごる、おごられるといったことをしない。(ご家族で時々、子どものおこづかい・所持品に自配りを)
- ※ 危険を感じたときはあまっこ110番、大庄っ子110番のステッカーを貼ってある所に助けを求める。



★ **その他**

- ※ 運動場の開放は、12月26日(水)、27日(木)、28日(金)、1月4日(金)、7日(月)の午前10時から午後4時まで。人目につかない所で、一人遊びをしない。(ボールの貸し出しは行いません。)
- ※ 緊急を要する場合(交通事故・恐喝・痴漢等)  
まずはじめに南警察署<110または、6487-0110>へ連絡し、次に学校へ連絡する。



◎ **3学期の始業式**

1月8日(火)

午前8時30分

◎ **大庄小学校の電話番号**

6417-3621、3622